

les flots de l'impiété et de l'immoralité. Allons au Cœur eucharistique de Jésus, répétons-lui le cri des apôtres : *Seigneur, sauvez-nous, nous périssons !*

Celui qui n'iet un frein à la fureur des flots,
Sait aussi des méchants arrêter les complots.

Daignez agréer, mon cher Père, l'expression . . .

AUGUSTE BRUCHEZ, S. † R.

Méditations sur la Passion

PAR LE R. P. ALEXIS, VICAIRE PROVINCIAL DES CAPUCINS
AU CANADA

Quatrième méditation

CONSPIRATION DES JUIFS. — L'ORGUEIL.

— o —

Méditons, aujourd'hui, sur ces paroles du saint Evangile : « La foule, donc, qui était avec Jésus lorsqu'il appela Lazare du tombeau et le ressuscita des morts, lui rendait témoignage ; et c'est aussi parce qu'elle avait appris qu'il avait fait ce miracle que, la multitude se portait à sa rencontre. »

Les Pharisiens se dirent donc entre eux : « Vous voyez bien que nous ne gagnons rien ; voilà que tout le monde court après lui. » L. XII, 19.

Si l'égoïsme de l'intérêt fut le premier mobile de la haine des Pharisiens contre Jésus, le second mobile, en tout semblable au premier, fut l'égoïsme de l'orgueil.

I

Dans le triomphe du Sauveur, ils voient une double ruine pour eux, ruine financière et ruine morale.

Ils passaient, en effet, pour des saints et des savants ; ils occupaient les hauts emplois, ils accaparaient les premières places.

Or, voici que survient un homme qui enseigne une doctrine sublime, qui mène une vie parfaite, qui dévoile à tous les yeux leur ignorance et leurs péchés. Voici qu'on les abandonne pour le nouveau venu. « Tout le monde court après lui », disent-ils avec dépit.

Que vont-ils faire ?

Nous savons ce qu'ils feraient s'ils étaient de vrais saints,